
　愛知県立総合看護専門学校同窓

会会員の皆様には、ますますご健

勝のこととお喜び申し上げます。

　本校は昭和46年に開校し、創

立52周年を迎えました。卒業生

の皆様が保健・医療・福祉の分野

において第一線でご活躍をされ、人々の健康に深く関

わっておられることを誇りに思います。

　さて、新型コロナウイルス感染症によって約３年間

に亘り中止や制限を受けていた学校行事が、ようやく

通常どおり開催できるようになってきました。感染対

策物品が市中に不足した時にはアルコールや非接触型

体温計等を寄付いただき、後輩の学習を支援していた

だきましたことを心から感謝いたします。

　また、２年間に亘り実施されていた校舎の長寿命化

工事が終了いたしました。見た目はあまり変わってい

ませんが、今後も学生が安心して学業が継続できるよ

う、老朽化した部分をしっかりと改修しております。

体育館の屋根は赤色から紺色に変わりました。学校祭

等にお越しいただき、ぜひご覧ください。

　令和４年度から開始されている新カリキュラムで

は、ICTを活用するための基礎的能力、コミュニケー

ション能力及び臨床判断能力の強化並びに対象や療養

の場の多様化に対応する能力の育成が盛り込まれてい

ます。

　今後も歴史と伝統を刻みながら、新しい教材や学び

方を積極的に導入し、後輩の育成に教職員一同、尽力

していきたいと思っております。

　同窓生の皆様の一層のご活躍を祈るとともに、変わ

らない本校へのご支援をお願いいたします。

　ここ数年新型コロナウイルス感

染症が猛威を振るう中、同窓会会

員の皆様は各分野で大変な状況下

での対応を余儀なくされる日々を

過ごされたことと思います。

　会長の役割を担いまして２年目

を迎えました。昭和46年に開校いたしました総看は、

令和３年度に創立50周年記念式典が開催され、同窓会

から体育館用掛け時計、校旗五脚台を贈呈いたしまし

た。その式典で上映されました「50年のあゆみ」には

感慨深いものがあり、令和４年度学校祭の同窓会イベ

ントの際にも再度上映をお願いいたしました。

　総看ならではの先輩・後輩の絆の歴史が強く感じら

れ、制作してくださった先生方に深く感謝申し上げます。

　今後も役員の皆様と協力し、同窓会のネットワーク

が更に広がるよう会の運営に尽力して参りたいと思い

ます。今後とも皆様の温かいご支援、ご協力を頂きま

すようお願いいたします。
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未来へつなぐナースパワー ～今こそチャンスに～

　私は、COVID-19が猛威を振るいは
じめた第１波から感染症病棟で患者
さんの看護を行ってきました。未知な
る感染症により、多岐にわたる疾患を
持った患者さんを看てきました。その

ため、感染対策ができ、知らなかった分野の疾患に携わ

ることで、幅広い知識を得ることができました。中には、
治療が難しいと言われた患者さんもいましたが、元気に
退院されていく姿に、看護の偉大さそして、治療に関わる
医療スタッフのチームワークの素晴らしさを感じました。
COVID-19は、困難な感染症ではありましたが、多くの学
びを得るチャンスをいただき元気に働いております。

ピンチをチャンスに ～ COVID-19患者との日々～
日本赤十字社愛知医療センター名古屋第二病院　小栗　真由美（第四看護科　第21回生）

　初めまして！酒井政晴といいます。
精神科病棟で日々、患者さんと関わっ
ています。精神科看護はとても難しい
領域で試行錯誤な日々ですが看護師
としてやりがいを感じながら働いてい

ます。最近は新たに自身の興味のある分野であるファイ
ナンシャルプランナーの資格をとりました。きっかけは、
育児休暇を取得する時でした。育児に専念したいけど、

大黒柱としてお金のことも考えないといけなくなりまし
た。いろいろな制度を調べていくうちに興味が生まれ、
資格取得に至りました。最近は学んだ知識をアウトプッ
トする場としてYouTube活動も始めました。
　精神科看護師とファイナンシャルプランナーの二足の
草鞋ですが、生活にメリハリがあってとても充実した毎
日です。今後もいろいろなことにチャレンジしていきた
いと思います。

垣根を越えて、チャレンジ！ 酒井　政晴（第一看護科　第36回生）

　「おはようございます。今日も〇〇
さんのために手を温めておきました
よ。」と、手を差し出すところから冬
の一日は始まります。名古屋より寒暖
差の大きい岐阜県土岐市に嫁いで８

年、デイサービスで働いています。「最近スプーンをよ
く落とすから自助具おすすめしてみようかな。」「低温火

傷の跡があるから湯たんぽ使ってるか確認しよう。」等
在宅生活を安心して続けるために必要なお手伝いをして
います。看護師というより「近所の塚本さん」くらいの
近い距離感で関われるのがこのデイサービスのいい所で
す。コロナ禍で人との繋がりが減ってしまった中、利用
者さんやご家族がほっとできる居場所になれるよう日々
励んでいます。

我が家で安心して暮らすために 塚本　可奈子（旧姓：山田）（第一看護科　第34回生）

　社会人経験を経て看護の道を志し、
子ども達と家族の成長を支えたいとの
思いから、あいち小児保健医療総合セ
ンターに就職しました。配属された外
科系病棟では、人工肛門を造設した

り、排泄管理を必要とする子ども達も多く、ケア方法に
悩みながら関わる日々でした。先輩認定看護師の専門的

な知識と技術に憧れ、看護師10年目の今年、皮膚・排泄
ケア認定看護師の資格を取得しました。皮膚・排泄ケア
領域は看護の力が最大限に発揮でき、病気とともに生き
る子ども達の未来をより良いものにするお手伝いができ
る分野だと思っています。認定看護師として責任も大き
くなりますが、未来の子ども達の笑顔のために努力して
いきたいと思っています。

子ども達の笑顔のために あいち小児保健医療総合センター　西川　敬子（第一看護科　第40回生）
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　あいち小児保健医療総合センターに
入職して５年が経過しました。
　コロナウイルス感染拡大のため、今
年度より病棟が再編成となりました。
　今までは脳外科・神経科の乳幼児期

を対象に看護することが多かったですが、新たに整形外
科の学童期患者を担当することになりました。安全に

治療が行えることだけでなく、親元を離れ治療を継続
するためのサポートやアイデンティティ形成の時期で
あり自己の病気の受け入れをサポートすることの難し
さを知り、医療者間で話し合いを繰り返し今年１年で
看護の幅が広がりました。今後もさまざまな機会をチャ
ンスに変えて、看護の視野を広げ小児看護を深めてい
きたいです。

未来へつなぐナースパワー ～今こそチャンスに～
あいち小児保健医療総合センター　今泉　伽菜（第一看護科　第45回生）

⃝�令和４年度は３年ぶりに対面での学校祭が行われました。感染対策のため在校生のみで開催され、外部
の方を招くことはできませんでしたが、同窓会は相談会で参加しました。在校生60名から、学習や進路
の相談を受けました。
⃝�令和５年３月、第一看護科第50回生の卒業式が行われ、同窓会から卒業生に花束を贈呈しました。第50
回生は感染対策のため入学式が実施されず、継灯式も縮小化されたものしか行えませんでした。対面授
業や演習が制限され、臨地実習が学内実習に変更されるなど、様々なことが制限された学生生活でした。
しかし、卒業式ではマスクを外し、素敵な笑顔を見せてくれました。
⃝�令和３・４年度は、長寿命化工事が行われました。点字ブロックの設置や、体育館や正面玄関にスロー
プが設置され、一部バリアフリー化しています。
⃝校内でWi-Fiが使えるようになりました。オンライン授業等で活用されています。

同窓会の活動・総合看護専門学校の近況
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黒木留美子　鈴村菜穂子　篠原宏翠　　平野さおり
石橋尚之　　杉村英子　　竹内　圭

同窓会役員（令和３・４年度）
黒木留美子　林　美子　　鈴村菜穂子　村木真紀
川地　愛　　篠原宏翠　　岡元洋子　　舩津昌弘
北川　篤　　平野さおり　岡戸敏子　　谷倉あす香
坂下将太　　石橋尚之　　塩山　操　　来田沙登子
前田洋子　　本間美穂　　加藤知佳　　酒井美穂子
森真由美　　杉村英子

　投稿していただいた同窓生の皆
様、学校の先生方、在校生のご協力
により、会報誌第９号を皆様にお届
けすることができました。郵送でお

届けするのは今回が最後となりますが、今後は形を
変えて、ホームページ上で活躍する卒業生の近況、
同窓会の活動をお伝えしたいと思います。ご協力い
ただいた皆様、本当にありがとうございました。

編 集
後 記

同窓会同窓会からのからのお知らせお知らせ
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総合看護専門学校 202教室総合看護専門学校 202教室場　所 不要不要申し込み

　今回から葉書による事前申込制をやめ、同窓生の方はどなたでも
出席できます。是非ご出席ください。
　なお当日は、第49回学校祭を行っています（10：00～15：00）。久しぶりに母校に遊びに来ませ
んか？在校生や同窓生との交流を楽しんでいただき、総会にもご出席ください。その後、クラ
スや同期との同窓会など企画されるのも良いですね。
　学校祭では、同窓会役員によるイベント（相談・喫茶）も実施予定です。気軽に役員に声を
かけてくださいね。

　卒業生に向けた情報発信として、今まで紙媒体による総看だよりを発刊・郵送してきましたが、
今回の第９号を最後とし、令和６年度からは愛知県立総合看護専門学校同窓会ホームページ内
同窓会コンテンツで、同窓生の活躍、同窓会活動、総会の案内等をしていきます。お楽しみに
してください。

当日は、学校祭もやっています。（10：00～15：00）
学校祭に遊びに来て、総会にも出席してくださいね！

会報誌「総看だより」について会報誌「総看だより」について
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